

Die Fritz Thyssen Stiftung trauert um

# Georg Heinrich Thyssen-Bornemisza de Kászon

19. März 1950 – 30. September 2022

Georg Heinrich Thyssen-Bornemisza de Kászon gehörte seit 2013 dem Kuratorium der Fritz Thyssen Stiftung an. In dieser Zeit hat er die Arbeit der Stiftung in allen Belangen mit großer Aufmerksamkeit begleitet und mit klugen und weitblickenden Entscheidungen geprägt. Mit leidenschaftlichem Engagement hat er sich für die Förderung von Forschung und Wissenschaft eingesetzt. Sein Handeln war bestimmt von großer gedanklicher Klarheit, unbestechlicher Integrität und zugleich von stets interessierter, liebenswürdiger Zuwendung zu anderen Menschen.

Wir sind dem Verstorbenen zu großem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.



Fritz Thyssen Stiftung  
für Wissenschaftsförderung

Für das Kuratorium  
Dr. Karl-Ludwig Kley

Für den Wissenschaftlichen Beirat  
Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Andreas Voßkuhle

Vorstand  
Dr. Frank Suder